



## Expresa Creel solidaridad a familiares de fallecidos por caída de helicóptero en Aguascalientes



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó su solidaridad a los familiares del secretario de Seguridad Pública de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza, quien falleció esta mañana al desplomarse el helicóptero en el que viajaba.

Así como para los familiares de los tripulantes que acompañaban al funcionario estatal: Humberto Rincón Martínez, Alejandro Serafín Guerrero, Olegario Andrade Zamorano y Víctor Manuel Valdez Sánchez.

También envió su apoyo a la gobernadora Teresa Jiménez, y a su equipo.

"Mi solidaridad con los familiares del Sr. de Seguridad Pública del Estado de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza y los integrantes de la tripulación que lamentablemente perdieron la vida el día de hoy.

Mi acompañamiento también para @TereJimenezE y su equipo", escribió Creel en su cuenta de Twitter.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/expresa-creel-solidaridad-familiares-de-fallecidos-por-caida-de-helicoptero-en-aguascalientes>